

Desde el 1 de septiembre la Seguridad Social dejó de financiar 417 medicamentos

Escrito por tucapital.es - 06/09/2012 08:40

Desde el 1 de septiembre la Seguridad Social dejó de financiar 417 medicamentos comunes indicados para a el tratamiento de síntomas menores, indicados para cuestiones como irritación de la piel, tos, diarrea o estreñimiento (Almax (antiácido), Emportal o Duphalac (laxantes), Fortasec (antidiarreico) son alguno de los ejemplos):

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2012/09/05/desde-el-1-de-septiembre-el-gobierno-deja-de-financiar-417-medicamentos-comunes/>

Salu2.

=====

Re: Desde el 1 de septiembre la Seguridad Social dejó de financiar 417 medicamentos

Escrito por nona - 24/09/2012 12:21

asi va la cosa...

=====